

César Menotti Dijo que no se Usará el Mundial Como un Arma Política

BUENOS AIRES, 12 de mayo. (Latín).—El director técnico del seleccionado argentino de fútbol, César Luis Menotti, advirtió que "nadie pretenda

usar el Mundial como arma política, porque es un método o una maniobra aborrecible", según una entrevista periodística publicada hoy aquí.

Menotti, en declaraciones a la revista semanal "Somos", fustigó la campaña que se realiza contra Argentina en algunos países europeos y dijo que sus autores quieren perjudicar "directamente al pueblo argentino, que tiene un legítimo derecho a gozar de una fiesta colorida y vital como es el fútbol".

Añadió que los aficionados locales van a brindar su hospitalidad y afecto a todas las Selecciones que intervendrán en el torneo, "sin importarnos qué sistema económico o qué régimen político tienen".

El entrenador señaló que, frente a esa actitud "exigimos una absoluta reciprocidad de criterio", de modo que "así como nosotros no

questionamos a nadie, que nadie nos cuestione a nosotros".

"Que nadie pretenda usar el Mundial como arma política, porque es un método o una maniobra aborrecible", enfatizó Menotti.

En otro pasaje de sus declaraciones, se refirió a la faz netamente deportiva del certamen y dijo que no tenía ningún temor personal por una mala actuación del seleccionado anfitrión de la Copa del Mundo.

"A lo sumo tengo miedo de que todo este proceso sea inútil por un partido desafortunado", acotó.

Según el técnico, su principal preocupación por ahora es la "falta de persona-

lidad definida", del equipo dentro de la cancha y dijo que ello era "el reflejo del naufragio y la falta de personalidad estructural del fútbol argentino en los últimos veinte años".

Pese a ese inconveniente, el entrenador destacó la adhesión popular a su equipo, que —aseveró— es un fenómeno "nunca visto hasta ahora en el país".

Explicó que ese respaldo nace de la identificación de los aficionados con el fútbol de habilidad, inventiva y picardía que "nos hizo famosos en todo el mundo".

Consultado sobre qué le falta al equipo local para ganar la Copa del Mundo, respondió: "Una mínima dosis de suerte. El resto corre por cuenta nuestra".

EXCELSIOR Argentina Realizó hoy un Simulacro, Para Seguridad

MAR DEL PLATA (Argentina), 12 de mayo (EFE). Un simulacro destinado a comprobar el grado de adiestramiento y eficiencia de las fuerzas de seguridad que mantendrán el orden durante el próximo Mundial de Fútbol, realizó hoy viernes la Subzona Militar 15, con asiento aquí, en forma conjunta con efectivos militares y de la Policía Provincial.

Las autoridades militares dijeron que se simuló secuestros, atentados y asaltos en toda esta ciudad balnearia —a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires—, sede del próximo Campeonato.

Añadieron que los resultados fueron "excelentes".

La ciudad fue escenario de los simulacros que crearon expectativa en sus pobladores, cuya participación estaba prevista a modo de colaboración y denuncia de hechos considerados anormales o sospechosos.

También la respuesta de la población fue excelente —según los jefes militares—, ya que sólo hubo llamadas telefónicas acerca de los atentados o secuestros simulados, sino también informes completos sobre automóviles o personas sospechosas.

Los medios de comunicación masivos, como la radio y la televisión, también intervinieron en la operación y con sus mensajes

instaron a la población a proporcionar informes a las autoridades militares sobre personas y vehículos.

Un informe oficial señala que tanto el desarrollo del ejercicio como sus resultados pudieron ser apreciados en el lugar por periodistas de importantes medios de prensa nacionales y del extranjero.

Dos de esos jugadores serán Rubén Jagnanini y Daniel Killer, cuyas lesiones preocupan al cuerpo técnico de la Selección. En caso de no encontrarse perfectamente recuperados, se indicó que Menotti tendría dispuesto convocar a Vicente Pernía y Roberto Mouzo, marcador lateral derecho y zaguero central, respectivamente, de Boca Junior.

Luego del encuentro de mañana, en esta ciudad ubicada a 625 kilómetros al sur de la capital federal, el seleccionado cumplirá su último cotejo de preparación, el martes, en el nuevo estadio de la ciudad de Córdoba y frente a un combinado de esa mediterránea provincia.